



4. Juli 2019

Liebe Eltern der Clara-Grunwald-Schule,

heute möchte ich mich Ihnen als die neue stellvertretende Schulleiterin unserer Schule vorstellen.

Neu bin ich an der Schule jedoch nicht, denn ich unterrichte seit 2003 hier im Rieselfeld. Ich heiße Anna Müller-Nilsson und bin – und bleibe – die Klassenlehrerin der Familienklasse F6.

Als begeisterte Montessori-Lehrerin habe ich die Entwicklung der Schule mitgestaltet, damit sie das ist, was Maria Montessori und Clara Grunwald sich gewünscht haben: ein lebendiger Ort des Lernens, an dem Ihre Kinder einen Schlüssel zur Welt bekommen, um ihr Leben selbst gestalten zu können.

Unsere Schule ist eine „lernende Schule“, und so habe ich immer wieder „über den Zaun“ geschaut, andere Schulen besucht und mich weitergebildet. Schauen Sie gerne mal auf die Homepage unseres Netzwerks „Blick über den Zaun“, hier finden Sie die Grundideen, denen wir uns als Schule verpflichtet fühlen: www.blickueberdenzaun.de

Sie als Eltern und wir als Lehrerinnen begleiten die Kinder auf ihrem Lernweg. Unsere Schulleiterin Frau Berdelmann und ich sorgen dafür, dass alle Beteiligten gut arbeiten können.

Ich freue mich auf die Zusammenarbeit mit Ihnen!

Herzliche Grüße

